

Nantes, le 27 avril 2018

Pêche-Agriculture

UNE DELEGATION PAYS DE LA LOIRE AU SEAFOOD EXPO GLOBAL A BRUXELLES



A l'occasion du Seafood Expo Global 2018 de Bruxelles, et pour la 1^{ère} fois, la Région des Pays de la Loire a mené au grand salon SEAFOOD de Bruxelles des acteurs ligériens de la pêche et l'aquaculture pour valoriser à l'international les produits régionaux d'excellence. Claire Hugues, élue de la commission « agriculture, agro-alimentaire, forêt, pêche et mer » de la Région s'est rendue avec une vingtaine de professionnels (producteurs, mareyeurs, organisation de producteurs...) dans ce grand salon, rendez-vous incontournable de la filière en Europe qui accueille plus de 28 500 professionnels venus de 150 pays et regroupe plus de 1 850 exposants de 79 pays. Des acheteurs du monde entier prennent part à l'événement pour rencontrer des fournisseurs, évaluer les tendances et découvrir les nouveautés du secteur des produits de la mer. 13 entreprises des Pays de la Loire y exposent.

« Pour les membres de la délégation, ce salon est l'opportunité de découvrir de nouveaux produits et de se confronter à la concurrence européenne. C'est aussi l'occasion de consolider les relations et de créer des synergies dans le secteur de la pêche et de l'aquaculture, qui seront utiles pour faire émerger une interprofession régionale de la pêche qui est l'un des objectifs de la stratégie agri-alimentaire des Pays de la Loire. » a déclaré Claire Hugues.

Au programme aussi, des rencontres avec des parlementaires et des fonctionnaires européens ont été organisées : la délégation a pu échanger avec Isabelle Thomas, députée européenne et membre de la Commission Pêche au Parlement européen, ainsi qu'avec Chiara Bacci, fonctionnaire spécialisée dans l'export/import intracommunautaire. Ces échanges ont été l'occasion d'aborder différents sujets tels que l'impact du Brexit sur les relations commerciales avec la Grande-Bretagne et les droits de pêche, la mise en œuvre du Fonds européen pour les affaires

Chiffres clés secteur de la mer en Région Pays de la Loire :

- 2^{ème} région pour la pêche maritime en valeur
- Production débarquée de 25 656 TONNES POUR PLUS DE 110 M€ (2016)
- 359 navires employant 1 187 marins pêcheurs (2015)
- Conchyliculture : 360 entreprises représentant plus de 1 000 équivalents temps plein
- 55 M€ d'exportations de produits de la mer
- <http://ores.paysdelaloire.fr/721-peche-et-aquaculture.htm>

maritimes et la pêche (FEAMP) ou encore les difficultés rencontrées par le secteur dans la mise en œuvre du règlement portant organisation commune des marchés, notamment en termes d'étiquetage. Il s'agit de la première délégation ligérienne au Seafood.

Cette mission et l'ensemble de la démarche a été possible grâce à l'appui et à la collaboration du Syndicat Mixte pour le Développement de l'Aquaculture et de la Pêche en Pays de la Loire (SMIDAP) et du bureau de représentation des Pays de la Loire à Bruxelles.

La Région en action pour développer l'export des entreprises ligériennes

En adoptant une stratégie d'internationalisation et une feuille de route internationale votée en décembre 2016 ainsi qu'un « book des opportunités et tendances à l'international 2018 », la Région souhaite encourager la coopération par le soutien aux démarches collectives, promouvoir une attitude de coopération intelligente, définir des zones cibles (réinvestir l'Europe) et prévoir des mesures d'accompagnement et de préparation stratégiques à destination des entreprises. Des dispositifs régionaux ont été votés à la Commission Permanente du 20 avril 2018.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92